

La presidenta de la Sociedad, la Dra. Amparo Berral,
explica sus claves

Almería organizará el LV Congreso de la SAO, entre el 19 y el 21 de enero

Por primera vez, Almería será la sede de un Congreso de la Sociedad Andaluza de Oftalmología (SAO), el de la edición LV, entre el 19 y el 21 de enero del próximo 2023.

La presidenta de la Sociedad, la Dra. Amparo Berral, detalla seguidamente los aspectos más destacados de la convocatoria, a la vez que invita a participar en la misma.

Queridos compañeros:

Soy Amparo Berral, actual presidenta de la Sociedad Andaluza de Oftalmología (SAO) y quiero invitaros al LV Congreso, que tendrá lugar los días 19, 20 y 21 de enero de 2023, en Almería.

Como cada año, el jueves tendremos la «Jornada de Retina» y el viernes comenzará nuestro Congreso con un programa de alto nivel científico y temática muy actual.

Tendremos las tres Mesas Redondas organizadas por los respectivos grupos de trabajo de la SAO y que este año serán de: Glaucoma, Córnea y Retina Médica.

Habrà 4 Simposium y una conferencia sobre «Lo mejor del Año Oftalmológico», organizada por los compañeros de Almería.

Este año hemos incorporado «Speech-Corner» y «Demos», dos formatos para grupos reducidos de oftalmólogos. Tendremos también dos Conferencias Complementarias, que dictará el coach Carlos Andreu y que versarán sobre «Conócete a ti mismo» y «Conoce a los demás», orientadas a mejorar la relación con nuestros pacientes.

UN CONGRESO CARGADO DE SORPRESAS

Es la primera vez que celebramos nuestro Congreso anual en Almería y los almerienses se han volcado en su preparación. Tendremos nuestra tradicional cena del viernes noche en el Teatro Cervantes y todo el Congreso estará cargado de sorpresas y buenos momentos, que esperamos compartir con todos vosotros.

En la web <https://congresosao.com>, podéis ver el programa oficial, las opciones de inscripción (super-reducida para socios y residentes hasta el 1 de diciembre) y las normas para el envío de comunicaciones y posters. Como ya sabéis, cada año tenemos un concurso para premiar los mejores posters presentados, así que os animo a todos a participar y a asistir a nuestro Congreso. ¡Os esperamos en Almería!



Cuenta con el «foro», que incorpora casos para debate y donde los asistentes pueden recibir las opiniones de los profesores

42 edición del Curso de Glaucoma del IOBA

El IOBA de la Universidad de Valladolid anuncia la edición número 42 del Curso de Glaucoma, que se iniciará de forma "on-line" el 2 de noviembre. Este Curso es, sin duda, el más longevo de los de habla hispana y desde la llegada de la pandemia se ha transformado en virtual, lo que permite su acceso durante casi tres meses sin problemas de horarios ni desplazamientos.

El Curso, asíncrono, tiene una herramienta muy importante, que es el «foro». En él se cuelgan continuamente casos para debate y los asistentes tienen la oportunidad de exponer sus casos y recibir las opiniones de los profesores. Además, los profesores contestan a las preguntas que puedan tener los asistentes sobre aspectos relacionados con el Curso.

Se trata de una actualización en glaucoma, que, sin huir de temas punteros, ayuda a los asistentes a afianzar sus conocimientos básicos sobre este conjunto de enfermedades, que es difícil de encontrar en reuniones tipo congresos. Esa visión global es, sin duda, uno de los éxitos de su permanencia a lo largo de los años, siendo recomendable como curso de actualización para oftalmólogos generales. En él participan eminentes glaucomatólogos de toda España para dar una visión más amplia de las distintas escuelas que existen actualmente.

Los temas se han renovado respecto a ediciones anteriores, actualizándolos, mejorándolos en los aspectos técnicos de sonido y eliminando los que estaban en inglés.

Por este Curso han pasado casi 5.000 especialistas y residentes de Oftalmología, que lo han ido remodelando en base a sus opiniones.

Se puede obtener más información a través del código QR o en el enlace: https://www.ioba.es/acciones_formativas/curso-de-glaucoma-42-edicion-online/

UVa

Curso de Glaucoma

42ª Edición Online

02/11-31/01/2023

Más información en: Tel: 983.18.47.65 | formacion@ioba.med.uva.es
Edificio IOBA. Campus Universitario Miguel Delibes Pº de Belén, 17 47011 – Valladolid

¿A quién va dirigido?
El Curso de Glaucoma de Valladolid es una actividad de formación continuada dirigida a Médicos Especialista en Oftalmología en ejercicio que deseen actualizar sus conocimientos en la Subespecialidad de Glaucoma y, también, a Médicos Residentes en Oftalmología que cuenten ya con unos conocimientos básicos previos y deseen profundizar en dicha Subespecialidad.

Objetivos:
Dar una visión práctica y actualizada, incluyendo las últimas novedades. Permite al oftalmólogo no especialista en glaucoma, reciclarse de una forma sencilla, pero completa, en el manejo actual de esta patología. La estructura del curso, facilita la interrelación con el profesorado y la posibilidad de plantear y discutir dudas.

Fechas: 02/11/2022 a 31/01/2023. Se dispondrá de ese periodo para realizar el curso, que está pensado para ser realizado en una semana. Se dará por finalizado al superar el examen.

OnLine

Precio: 150€ 100€ Residentes de oftalmología

Inscripciones web:
Desde 19/07/2022
Hasta: 25/10/2022

Coordinación: Prof. José Carlos Pastor Jimeno
Dr. José Ramón Juberías
Dra. Carolina Ossa
Dr. F. Ussa Herreras

Colaboradores: ESTEVE, Théo, AJL, Santen